

CRÓNICA

**Visita del Presidente de la República á la nueva Escuela.
Colocación de una placa conmemorativa**

El día 23 del pasado mes de Febrero, el Exmo. Señor Presidente de la República Dr. Claudio Williman, visitó las obras que para asiento de la nueva Escuela de Veterinaria, se ejecutan en la ex-quinta de Taranco, ubicada en el camino Larrañaga y hoy propiedad del Estado.

Acompañaba al Presidente Dr. Williman en su visita, el encargado del Ministerio de Industrias, Dr. Julián de la Hoz, siendo recibidos por el Presidente del Consejo Sr. Juan Carlos Blanco Sierra y demás miembros del mismo, señores Felix Buxareo Oribe, J. Muiños, P. Puppo, Dr. Daniel Salmon, Director de la Escuela, los profesores Drs. Larrauri, López y López, Muñoz Ximénez, Bauzá, Pollero, Blasi, Heguito, Visaires, Incháurregui, Rosa y Baldassiní, el Sr. Ingeniero Gianelli, el arquitecto Conforte y personal superior de la Escuela.

El Presidente de la República visitó detenidamente las obras efectuadas que se encuentran muy adelantadas, principalmente las del gran hospital donde ya han empezado á colocarse los techos, quedando gratamente impresionado del estado en que se encuentran aquellos; en el *hall* del pabellón destinado á « Laboratorio y clases » fué colocada ese día una placa conmemorativa con la siguiente inscripción :

ESCUELA DE VETERINARIA

14 AGOSTO DE 1903

6 ABRIL DE 1910

La 1.^a de estas fechas corresponde á la aprobación del proyecto creando los estudios de Veterinaria y la 2.^a á la de la iniciación de los trabajos de la nueva Escuela.

Terminada la visita se pasó al edificio central donde el *señor* Presidente y demás visitantes fueron obsequiados con una copa de champagne.

Colaboradores de nuestra Revista
Resolución del Consejo de Administración y Patronato
de la Escuela

La Dirección de la Escuela, interesada directamente en el mayor adelanto de la ciencia veterinaria, solicitó autorización del Consejo de esta Escuela, para abrir las columnas de nuestra Revista á todos los Médicos Veterinarios, tanto nacionales como extranjeros residentes en el país. En ese sentido exhortamos á los profesionales á que se refiere la resolución del Consejo á que envíen sus trabajos ó memorias, resultado de sus investigaciones de laboratorio o de su experimentación profesional en la seguridad de que con ello contribuirán á realzar el nivel moral de nuestra profesión, cimentando sobre bases sólidas la ciencia veterinaria uruguaya, contribuyendo á la mejor unión de los elementos técnicos que abrazan nuestra profesión.

Las colaboraciones que se nos envíen deberán dirigirse á la Redacción de la Revista.

Nuestra Escuela en la Exposición de Turin

A pesar de la premura con que se solicitó la concurrencia de esta Institución á la Exposición de Turin, á lo que debe unirse el hecho de no estar aun terminado el nuevo edificio, se han preparado varios cuadros con fotografías demostrativos del adelanto alcanzado por la Escuela en materia de enseñanza. Uno de los grandes cuadros (2 mts. \times 1 mts.) está dedicado por entero á las instalaciones actuales, figurando fotografías de la Dirección, Farmacia, Hospitales, Laboratorio de Histología Normal, Id. Patológica, Parasitología, Bacteriología, Química Biológica, Gabinete microfotográfico etc., etc.

El otro cuadro está destinado por entero á la Clínica, llevando vistas de la Sala de Operaciones, Pabellón de Contagiosos, id. para observación de perros rabiosos, aplicación de vendas de Bier, id. masaje vibratorio, id. electricidad, opsoninas, ortopedia, etc., etc.

Se remitirán igualmente planos de la nueva Escuela, habiéndose desistido, por falta material de tiempo, de enviar los

cuadros que demostrarían el grado de adelanto alcanzado en la enseñanza y la orientación y desarrollo pedagógico de la misma.

Llegada de material de enseñanza para la Escuela

En los últimos días ha llegado de Europa parte del material adquirido con las economías hechas en los diversos laboratorios el año pasado, figurando entre las principales las siguientes:

Laboratorio de Bacteriología.

Gran Termóstato de Roux.

Mesas de inoculaciones (conejos, ratas, etc.)

Filtros de Kitasato.

Centrifugas eléctricas.

Lámparas eléctricas para microscopia.

Cámaras claras.

Pupitre Bernard.

Trompas metálicas á vacíos, etc.

Química Biológica.

Material completo para la enseñanza de esta asignatura.

Microfotografía y Proyecciones.

Aparato Zeiss de ampliación y reducción.

» de Microfotografía, etc.

Administración de la Revista.—Renuncia y nombramiento

Habiendo presentado renuncia del cargo de Administrador de la Revista el señor Hugo de Pena, Contador-Tesorero de la Escuela, designado recientemente por el P. E. para ocupar el puesto de Oficial de nuestra Legación en los Estados Unidos de Norte América, el Consejo resolvió nombrar para desempeñar dichas tareas al señor A. Bianchi Teizera actual Pro-Secretario de la Institución al cual deberán dirigirse en adelante los señores suscriptores.

Juicio sobre la Escuela y la Revista.—Carta del Dr. Hess

Damos á continuación la traducción de algunos párrafos de una carta que el distinguido profesor E. Hess, de la Facultad de

Medicina Veterinaria de Berna, ha enviado al Director de la Escuela.

Berna, Enero 9 de 1911.

Señor Director de la Escuela de Veterinaria de Montevideo,
Doctor Daniel E. Salmon.

Distinguido colega:

Hace algunos meses que, debido á su deferencia, tuve el placer de recibir los primeros ejemplares de la Revista de Medicina Veterinaria publicada por esa Escuela, cuyas hermosas páginas, que revelan una pericia técnica encomiable y un nivel científico de los más elevados, he estudiado en mis, desgraciadamente, pocos momentos de ocio con un interés que ha ido siempre en aumento. Pero una cosa que ha provocado particularmente mi admiración ha sido el magnífico y suntuoso edificio de la nueva Escuela de Veterinaria, cuyos planos se encuentran en el primer número de la Revista.

Creo, distinguido colega, que pueden Vds. enorgullecerse y felicitarse al mismo tiempo por la inteligencia generosa de que el Gobierno de esa República ha dado pruebas al conceder tan amplia protección á los tesoros nacionales, constituidos por vuestras grandes granjas, y al desarrollo de nuestra querida ciencia veterinaria.

Mientras tanto, puedo asegurarle que me doy cuenta exacta de los excelentes servicios que vuestra Escuela está destinada á prestar, no solamente al Uruguay y á la América del Sud, sino también á todo el mundo científico. Formulo en consecuencia, mis mas sinceros y calurosos votos para que la prosperidad de la Escuela continúe de un modo incesante é ilimitado.